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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 
19. November 2024 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:25 

Protokoll: Robin 

Anwesende: Astrid, Jana, Annika, Felix (Gast), Jan, Laura, Daniel, René, Anna-Lena, Xenia, Lisa, 
Pascal, Robin, Wiebke 

TOP 0 
  Redeleitung 

● Annika 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 26. November 2024: Annika, Astrid 

  Kommentare und Stänkereien 

● Jana erinnert, dass morgen das 1er Grillen 
● Lisa merkt an, dass Relevos nicht gespült wurden 

− Überlegung, dass Relevos direkt von der Person gescannt werden, denen das Essen 
mitgebracht wird 

  Berichte 

●  Xenia berichtet von der Fachkommission 
− BK zu Prof. De Laporte ist durch 
− Vieles Weiteres 
− Wir wollen mehr Schüler*innen begeistern, Experimentalshow ist etwas knapp organisiert, 

wird vermutlich in den Januar verschoben 
− Hochschulstärkungsgesetz 

● Xenia berichtet vom Fakultätsrat 
− Ethikkommission, ist freiwillig wird aber bei manchen Anträgen  
− Bolm ist in einem prestigeträchtigem Gremium gelandet 
− Weitere BKs sind durch 
− Grundsatzdiskussion zu Publikationen 

● Jana berichtet vom Stupa 
− Es gibt keine Hochschulvollversammlung 

  Post und Protokolle 

● Lunch Lehre ist demnächst 
● FS Hopping ist geplant, bis spätestens 12.12. eintragen 
● Protokoll vom 12.11.2024 mit Äderungen angenommen (Ja: 7, Nein: 0, Enthaltung: 4) 
● Protokoll zur VV vom 05.11.2024 mit Änderungen angenommen (Ja: 9, Nein: 0, Enthaltung: 2) 

  Finanzen 

● Nichts neues, Rechnungen müssen noch überwiesen werden 
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  To-Do und Aufgaben 

● Angebot für FS Kleidung ist gekommen 
● Anfrage für FS Patches ist auch raus, Umfragen sind wer Interesse hat 

  Public Service Announcement 

● Falsche Moleküle in der Synthese zu nutzen ist tragisch (whomp)2 
● Annika bekommt bald Bezahlung (whoop)2 

  Wanderpokal 

● Keine Nominierungen 

TOP 1: Hochschu(l)stärkungsgesetz 
● Wir von Joshi haben eine Zusammenfassung bekommen 

− Die Uni soll Personen bei Ordnungsverstößen leichter einen Verweis geben können 
− Die Uni ist friedlich, demokratisch und so 
− ¼ Parität, Profs, Studis, etc. 

• Höher vertretene Studis in Gremien sind immer noch möglich 
− Es sollen Feiertage aus anderen Kulturen als der Deutschen berücksichtigt werden 
− Die Uni kann Fortbildungen anbieten 
− Doktorarbeiten sollen von externen Personen beurteilt werden 

• Sehen wir etwas problematisch, da externe Personen schlechter beurteilen können, 
z.B. Laborarbeit 

• Alle Hoffnung ist verloren (whomp)2 
• Wir schreiben Liam eine kurze Antwort 

TOP 2: Sonstiges 
● Karaokeabend von den Maschis ist diesen Freitag 
● FS Hopping steht demnächst an 

− Nur die Termine am Dienstag passen wegen der Sitzung eher schlecht 
− Abstimmung wird in der WhatsApp Gruppe geregelt 
− Wir machen als Standort auch wieder mit 

● Studentischer Weihnachtsmarkt 
− Studis übernehmen Stände am Weihnachtsmarkt 
− Falls sich eine Idee ergibt, können wir uns noch bis diesen Freitag anmelden 
− Vielleicht in Kooperation mit I/1 und I/3 

● Quizabend ist diesen Donnerstag 
● Weihnachtsfeier ist am 18.12. 
● TbM: Weihnachtsmarkt nächste Woche Mittwoch nach der FS Sitzung (whoop)2 

 


